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平成２７年第１２回定例教育委員会会議 

 

１ 日  時  平成２７年１２月１８日（金曜日） 

午後２時００分～午後２時３８分 

 

２ 場  所  中央図書館 ２階 集会室 

 

３ 出席委員  委員長 小野寺  巧 

委 員 簑輪  菊雄 

委 員 齊藤  久也 

委 員 大久保 春美 

教育長 森 元  州 

 

４ 欠席委員  なし 

 

５ 署名委員  委 員 大久保 春美 

 

６ 説明職員  教 育 部 長 山岸仁史   水谷公民館長 冨塚一資  

教 育 部 長 山口武士   水谷東公民館長 本間直子  

理事     友光範之  水子貝塚資料館長兼 加藤秀之  

副部長兼   木村久志   難波田城資料館長事務取扱 

生涯学習課長事務取扱        教育相談室長事務代理 藤谷健二  

教育政策課長 林 みどり   

学校教育課長 齊藤  宏  

鶴瀬公民館長兼 佐藤博信  

南畑公民館長 

 

７ 傍 聴 者  ０人 

 

８ 議題及び議事の大要 

 

日程第一 議事事項 

議案第２７号 教育委員会委員長の選挙について 

[顛末] 小野寺巧委員を委員長に選出した。 
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議案第２８号 教育委員会委員長職務代理者の指定について 

[顛末]  簑輪菊雄委員を委員長職務代理者に指定した。 

 

日程第二 報告事項 

（１）平成２７年１２月定例市議会一般質問要旨について 

 

その他 

（１）平成２８年富士見市成人式典について 
（２）第４６回新春縄文マラソンについて 
（３）生涯学習関係５委員合同研修会・新年交流会について 

（４）富士見特別支援学校について 
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会議の進行状況 

教育委員長  開会宣言（午後２時００分） 

事務局    前回の会議録朗読 

教育委員長  署名委員に大久保春美委員を選任します。 

 

 

日程第一 議事事項 

議案第２７号 教育委員会委員長の選挙について 

【説明】 

教育委員長 提案説明を教育長お願いします。 

教育長   提案理由を説明。 

 

  教育委員長 委員長は、改正前の地方教育行政の組織及び運営に関する法律第１２条

第１項の規定により、教育長を除く委員のうちから選挙することになっ

ていますので、まず、選挙の方法について、お諮りしたいと思います。 

選挙は投票による方法と、指名推薦による方法がありますが、いかがい

たしますか。 

教育委員  投票による方法がいいと思います。 

教育委員長 ただいま投票による方法という意見がありましたが、これに異議ござい

ませんか。 

〔各委員賛同〕 

教育委員長 異議なしと認めます。委員長選挙の方法は、投票による方法と決定しま

した。それでは投票用紙の配布をお願いします。 

〔投票用紙配布〕 

教育委員長 投票用紙に、教育長を除く教育委員のうちから、１名の氏名を記載して

投票願います。 

      〔投票〕 

教育委員長 全員の投票が終わりましたので、これより開票いたします。 

      〔開票〕 

  教育委員長 開票の結果をご報告いたします。投票総数５票、有効投票５票、有効投

票中、小野寺委員５票でした。 

ただいまの開票結果により、教育委員会委員長は小野寺が当選となりま

した。それでは、新しく委員長となる小野寺より、就任のあいさつをさ

せていただきます。 

  教育委員長 引き続き、委員長職を務めさせていただきます。この１年、皆さまには
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ご理解・ご協力をいただきありがとうございました。２年目は、１年目

以上に重責を自覚してがんばっていきたいと思います。私自身の課題と

しては、できるだけ多くの方の意見をお聞きすることと、新教育委員会

制度への移行を円滑にすることです。引き続き、ご支援・ご協力をお願

いします。 

 

議案第２８号 教育委員会委員長職務代理者の指定について 

【説明】 

教育委員長 提案説明を教育長お願いします。 

教育長   提案理由を説明。 

 

教育委員長 委員長職務代理者指定の方法について、投票による方法と、指名推薦に

よる方法がありますが、いかがいたしますか。 

教育委員  指名推薦による方法がいいと思います。 

教育委員長 ただいま、指名推薦による方法という意見がありましたが、これに異議

ございませんか。 

〔各委員賛同〕 

教育委員長 異議なしと認めます。委員長職務代理者指定の方法は、指名推薦と決定

しました。それでは指名推薦をお願いします。 

教育委員  簑輪委員にお願いしたいと思います。 

教育委員長 ただいま、簑輪委員にお願いしたいという声がありましたが、これに異

議ございませんか。 

〔各委員賛同〕 

教育委員長 異議なしと認めます。 

それでは、お諮りします。委員長職務代理者に簑輪菊雄委員を指定する

ことについて、賛成の方は挙手をお願いします。 

〔各委員挙手〕 

教育委員長 ただいまの結果、挙手全員でしたので、委員長職務代理者は簑輪菊雄委

員が指定されました。 

        それでは、簑輪委員より、就任のあいさつをお願いします。 

簑輪委員  委員長職務代理者に指定いただきありがとうございます。今後も引き続

き、委員長をサポートして、教育委員会をより活発にするために尽力し

たいと思います。 
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日程第二 報告事項 

（１）平成２７年１２月定例市議会一般質問要旨について 

【説明】 

教育政策課長 資料に基づき説明。 

【質疑】 

教育委員  加藤議員の質問「健康診断や歯科検診での治療や治癒の状況の把握はし

ているのか。」に対する答弁についてお聞きします。 

学校教育課長 健康診断等を行った２１日後までに、結果及び治療等の勧告を保護者に

お知らせしています。医療機関から提出される治療報告書類によって、

治療や治癒の把握をしています。 

教育委員  以前、地区社会福祉協議会のこども部会の行事で学校を訪問したときの

ことですが、抜けそうな乳歯をそのままにしている児童がいました。虫

歯だけでなく、抜いたほうがよい乳歯についても、保護者にお知らせす

るべきだと思います。 

学校教育課長 委員ご指摘のような乳歯についても、「要注意乳歯」として保護者にお

知らせしていますが、さらなる周知に努めたいと思います。 

教育委員  深瀬議員の質問「スポーツを通じて幸福で豊かな生活を営むための積極

的な施策を」に対する答弁についてお聞きします。 

生涯学習課長 スポーツ庁発足の目的を積極的に推進するための取り組み及び障がい者

スポーツの促進については、富士見市スポーツ推進計画の策定作業のな

かで検討してまいります。 

ウォーキングやジョギングができる公園の現状について、議員から、水

子貝塚公園についてご指摘がありましたが、国史跡でもあることから、

ウォーキングやジョギングに合わせた整備は難しいと考えております。 

 

（２）第４６回新春縄文マラソンについて 

【説明】 

生涯学習課長 資料に基づき説明。 

【質疑】 

教育委員長 大会開催要項の注意事項に記載されている、傷害保険の補償内容につい

てお聞きします。 

生涯学習課長 本日は、細かい資料を用意しておりませんので、後程確認します。 
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（３）生涯学習関係５委員合同研修会・新年交流会について 

【説明】 

生涯学習課長 資料に基づき説明。 

【質疑】 

教育委員  本交流会の趣旨は、いただいた資料でわかるのですが、開催要項のよう

なものはないのでしょうか。 

生涯学習課長 各委員会が持ち回りで主催するきまりはありますが、要項等はありませ

ん。各委員会からは、「交流会よりもそれぞれの活動を知りたい」「交

流を大事にしたい」「趣旨は理解できるが参加できる委員は少ない」等、

様々なご意見をいただいています。今年度は規模を縮小して開催し、ア

ンケートをとるなどして、来年度以降に向けて工夫したいと考えており

ます。 

教育委員  生涯学習課が準備・運営に携わっていることと、各委員会では委員が交

代するなかで、趣旨が伝わりにくい状況にあることが問題だと思います。

趣旨・目的・今後の予定等を文書にして伝えていただきたいと思います。 

基本は、市民の生涯学習活動の充実のために集うものだと思います。研

修会は、座長を決めて、しっかりと意見交換のできる場にしたほうがよ

いと思います。交流会は、必要に応じての開催でよいのではないでしょ

うか。 

生涯学習課長 ご指摘の件は、生涯学習課として工夫していきたいと思います。 

 

（４）富士見特別支援学校について 

【説明】 

学校教育課長 説明。 

【質疑】 

なし 

 

 

教育委員長 閉会宣言（午後２時３８分） 

 


